

YASUDA SANGYO GROUP NEWS



2020
09
04

REIWA 2.
September



取引先のユニクロ様からエアリズムインナーを寄贈いただき 取材を受けさせていただきました。

連日続く大雨の中も、夏の暑い日も、速乾性が高く着心地がいいエアリズムインナー。

先日、取材にもお越しいただき、新型コロナウイルスの感染拡大が課題の中、業務にはどのような影響があるのか。

現場での不安や、従事者の家族はどんな気持ちかなど。

エッセンシャルワーカーの今を聞いていただけました。

収集業務に従事するメンバーは、毎日お客様と顔を合わせるもの

直接、感謝の気持ちや労いの言葉をいただくシーンは少なくとも素敵な機会になりました。

ユニクロのWebサイトでは、こうした新型コロナウイルス感染症への取組やリサイクル活動など国際社会や地域社会への貢献活動が見れます。

ぜひ、このような機会に一度ご覧になってみてください。



ユニクロ・GUでは医療・物流・廃棄物処理などに携わるエッセンシャルワーカーの方々の支援を行われています。

今回、弊社の方にもエアリズムインナーが届きました。